

Síntesis **RADIOACTIVA**

Información Radiofónica y Televisiva de Querétaro.

Edición VESPERTINA del jueves 11 de enero de 2007

INFOMUNICA Teléfono 215 8593. sintesis@telecable.net.mx **INFOMUNICA**

AI. Al Instante (XENA 1450 AM Radio Capital)

PQ. Panorama Querétaro (XHQTQ, 97.9 FM Grupo ACIR)

PC. Para Continuar (XHOE 95.5 FM Multimundo)

TVA Hechos Querétaro (TV Azteca)

POLÍTICA Apareció Martín Mendoza Villa, por teléfono, pero sin hablar claramente; dice estar enfermo

ECONOMÍA Y NEGOCIOS Eduardo Sojo encabezó el embarque del primer fuselaje de Bombardier

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN SEDEQ espera abatir el rezago en mantenimiento e infraestructura

SOCIEDAD Dicen tablajeros que a fines de este mes se incrementará más el precio de la carne

MUNICIPIO Sólo 170 de 258 asentamientos irregulares son viables para su regularización

AGROPECUARIA El encarecimiento del maíz es responsabilidad de los intermediarios: CNC

ECOLOGÍA Y SALUD Regulación sanitaria sancionó a 5 empresas envasadoras de agua en 2006

LABORAL Destituyen a la Presidenta de la comisión de orden del STSPE, María Elena Lara

JUSTICIA Y SEGURIDAD Busca diputado mejorar la impartición de justicia a menores de edad

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

El gobernador **Francisco Garrido Patrón** encabezó la ceremonia de embarque del primer fuselaje de avión ensamblado en Querétaro con destino a Canadá. El mandatario dijo sentirse orgulloso por el éxito de la empresa aeronáutica e insistió en que Querétaro es una de las ciudades privilegiadas en el mundo por contar con una industria aeroespacial. (TVA)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

La secretaria de educación **Guadalupe Murguía Gutiérrez** dio a conocer que en este año entrarán a un sistema de certificación de calidad de las instituciones de educación superior. Señaló que con estas acciones la ciudadanía podrá saber a través de un listado cuántas y cuáles instituciones están certificadas y pueden ofrecer educación a un nivel competitivo. (TVA)

SOCIEDAD

De visita por Querétaro el secretario de economía **Eduardo Sojo** comentó que intervendrá en la comisión nacional de competencia para evitar que se siga disparando el precio de la tortilla. Señaló que en estos días llevará a cabo reuniones con todas las partes involucradas en este tema. Adelantó que se entregarán subsidios para la tortilla a través de Lincosa para atender a la población económicamente más vulnerable. (TVA)

El presidente de la Unión Ganadera Regional **Francisco Domínguez** dio a conocer que tras un convenio con la SAGARPA a partir del 15 de enero comenzarán a entregarse subsidios a los productores pecuarios que introduzcan sus animales en rastros TIF y también se tiene contemplado entregar apoyos a productores de leche de vaca. (TVA)

Anoche se presentó el calendario de cantinas 2007, publicación que en su tercer año de aparición ya es una joven tradición queretana. (TVA)

Gran congestionamiento vehicular en la México-Querétaro. Se volteó un trailer en la llamada curva maldita frente a Plaza Galerías al filo de las 10:30 de la mañana. (PQ, TVA)

MUNICIPIOS

En la comunidad de Escolásticas en el municipio de Pedro Escobedo la pareja de **Pánfilo Ortega** y **Lucia Uribe** cumplió 80 años de casados. (TVA)

ECOLOGÍA Y SALUD

Continúan las quejas por falta de medicamentos en el IMSS. Esta mañana el derechohabiente **Alfredo Vega** denunció la falta de medicamentos para diabetes e hipertensión en la clínica 16. Pidió el apoyo de las autoridades para poder acceder a sus medicamentos, ya que no es justo que tenga que comprarlos cuando por más de 40 años entregó sus aportaciones al seguro social. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Entrevista. **Pablo Enrique Vargas Gómez** presidente de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, señaló que el 12 de febrero termina su mandato. Las tres tesis de trabajo que prometió desarrollar al inicio se cumplieron: la tesis instrumental, la cultural y la de la globalidad de los derechos humanos. La primera tuvo que ver con que la comisión fuera una instancia mediadora y eficaz para resolver los conflictos por violaciones a derechos humanos. Se emitieron 20 recomendaciones, se formularon 180 propuestas de conciliación, se atendieron 10 mil personas en las diversas oficinas y se erradicaron mil 339 quejas. En la segunda tesis apostó mucho al aspecto educativo. Uno de los problemas centrales en el país en materia de derechos humanos tiene que ver fundamentalmente con el aspecto educativo. En las diferentes campañas que realizaron se atendieron a más de 40 mil personas y se firmaron 37 convenios de colaboración. En la última tesis dijo que deja una comisión con un reconocimiento nacional e internacional. La sociedad será quien haga la evaluación de su trabajo. A través de la sensibilización de los funcionarios se puede entender la labor de la comisión. No se reelegirá porque considera que ya terminó su mandato. Agradeció a los diputados que le dieron la oportunidad de haber sido presidente de la comisión durante este tiempo. El nuevo presidente tendrá una gran responsabilidad, como lo es la tesis de los equilibrios. El gobierno federal está apostando por un mayor combate a la delincuencia, pero esto debe ir acompañado del respeto a los derechos fundamentales, hay que mantener los equilibrios. Tuvo toda la autonomía, toda la libertad y sobretodo el cumplimiento de sus responsabilidades. (TVA)